



# 第1学年 学年だより

大島中学校 第一学年  
令和8年1月6日(火)  
第9号



## 今年もよろしくお願ひいたします

新年がスタートしました。中学校に入学したと思えば、もう一年が終わろうとしています。そして、中学1年生としての生活も残り3か月です。4月には、2年生となり先輩として新1年生の手本とならなければいけません。スキー学習という大きな行事もあります。来年にもつながる学習となるようにしていきます。また、学習面も生活面も、やるべきことをしっかりとやれるように、1学年スタッフ一同、指導と支援を行っていきます。今年もたくさんのご支援とご協力をいただくことになると思いますが、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

### 1月の行事予定

1	木	年始休	17	土	
2	金		18	日	水城高校入試（大島中会場のため 学校立ち入り禁止）
3	土	↓	19	月	朝のあいさつ運動 部活動休養日 (野球・女子テニス部)
4	日		20	火	朝のあいさつ運動（男子バレー部）SSW
5	月		21	水	朝のあいさつ運動(サッカー・ソフト部) メクビット1年（大島タイム）
6	火	授業開始日 給食なし 完全下 12:15 部活動休養日 SSW	22	木	朝のあいさつ運動（美術部・パソコン部） 部活動休養日 SC
7	水	給食開始	23	金	朝のあいさつ運動（吹奏楽部）
8	木	常置委員会⑩ 部活動休養日	24	土	
9	金	なぎなた体験学習（2、4組）	25	日	テスト前部活動休養日 勝田マラソン
10	土		26	月	テスト前部活動休養日
11	日		27	火	学年末テスト(5教科) 部活動休養日 SSW
12	月	成人の日	28	水	学年末テスト（技能教科）
13	火	月曜日課 部活動休養日 SSW	29	木	追試日 部活動休養日
14	水	AIドリル国語（大島タイム）	30	金	要約問題配布
15	木	県学力診断のためのテスト（国・理） 部活動休養日	31	土	
16	金	県学力診断のためのテスト（英・数・社）			

# 新生徒会役員決定

令和8年度の生徒会役員が決定しました。立会演説会では、緊張した様子は見られましたが、堂々と自分の思いや公約を話すことができました。これから3人の活躍を期待しています。

生徒会副会長	生徒会役員	
3組 西川 菜々美	1組 池本 柳之介	3組 北島 栞奈

## 車椅子アイマスク体験と手話、点字体験



今回の体験を通して、障害のある方の気持ちについて考えることができました。車椅子体験では、方向転換が難しく思った方向に進むことができませんでした。またアイマスク体験では、白杖を使っても点字ブロックと線状ブロックの違いに気づけなかったです。手話・点字体験では、表情や手の動きで気持ちを伝え合う大切さや点字の打ち方が難しかったです。 (2組 清水 優杏)

私はこの福祉体験で学んだことがあります。一番は、相手の気持ちを考える大切さです。車椅子に乘ったり、アイマスクをして階段を上り下りしたりして感じました。また、相手の気持ちを考えることは、その人を知ることにもつながるということも改めて知りました。この経験を生かして、今以上に相手の気持ちを考えて生活していきたいです。 (4組 北高野 ひなた)

## 保健体育「なぎなた体験授業」

保健体育の武道の一環として「なぎなた」の体験授業を行いました。講師として、茨城県なぎなた連盟の方や水戸第二高等学校のなぎなた部の顧問の先生をお招きました。12月は1、3組が行い、1月9日に2、4組で実施する予定です。



私は、なぎなた体験の事前学習で、動画を見たとき「簡単そうだな」と思いました。しかし、実際になぎなたを振ってみると難しく驚きました。また講師の先生が「演技」を見させてくれて、息がぴったり合っていて、とてもすごいと感じました。なぎなたの型や礼儀、歴史なども学べて、今後の生活にも生かしていきたいです。 (1組 松浦 魁)

私は最初「なぎなた」というものを知りませんでした。実際になぎなたを持ってみると思った以上に長く少し斜めにするだけでバランスを取るのが難しかったです。決められた型を行うときに、足さばきや手の持つ位置を覚えるのが難しかったけれど、やっているうちにできるようになり興味がわいてきました。貴重な体験ができるよかったです。 (3組 鈴木 菜帆)